

# La pandemia casi arruina negocios de renta de disfraces

No ha habido festivales escolares y las fiestas son escasas, señalan

Por  
**Nohemi Carmona / PULSO**

-

Viernes, 16 octubre 2020 03:00 a.m.



[A-AA+](#)

La venta y renta de disfraces tuvo una baja de 85 por ciento luego de los siete meses que han transcurrido de la pandemia de Covid-19, dijo Mariana González, gerente de la tienda de disfraces "El Camerino", ubicada en la capital potosina.

Al haberse cancelado las clases presenciales en las escuelas se dio también la suspensión de actividades como festivales y desfiles de primavera, además de otros eventos que suelen tenerse a lo largo del periodo escolar y esto les trajo como consecuencia la cancelación de los apartados de disfraces que clientes habían hecho con anterioridad y el que ya no se recurriera a este tipo de establecimientos.

De igual forma la venta y renta de disfraces para otro tipo de actividades como fiestas regulares también se vio afectada. Señaló que a pesar de que la gente sí los está visitando, se han limitado a reuniones pequeñas y por lo tanto la afluencia ha sido menor que en años anteriores.

Confió que para octubre y noviembre, donde se celebran actividades como Halloween y Día de Muertos además de fin de año y Navidad, se tenga un repunte de ventas.

Agregó que están enfocados en hacerle saber a sus clientes que no han parado sus servicios y que se han adaptado para poder dar el servicio de manera segura a quien lo solicite, pues cuentan con entregas a domicilio.